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Présents :  

Sophie Lhote, présidente Fappo, APE Calvin 

Stéphanie Nizard, vice-présidente, APE  De Candolle 

Ferid Jemaa, Trésorier Fappo, APAC André Chavanne 

Nathalie Gadjic, APAC André Chavanne 

Mona Cebani, APAC André Chavanne 

Marc Sluijs, APE Calvin 

Dorothée Schülte, APE Emilie Gourd 

Thomas Putallaz, APE Emile Gourd 

Nadim Krim, APE De Staël 

Caroline Menache, APE De Candolle 

 

 

 

Excusés : Gabriel Gigli, APE Emilie Gourd 

     Monica Fernandez, APE Emilie Gourd 

     Sandrine Comment 

 

 

Sophie Lhote, présidente de la FAPPO, ouvre la séance à 19h15 

 

 

1- Rapport d’activité de la présidente (voir pièce jointe) 

 

Cette année a de nouveau été marquée par le covid. De ce fait, la Fappo a été très sollicitée 

par la direction de l’ES II. Le bilan de cette année est plutôt positif, les règles sanitaires ont 

finalement été assez bien appliquées, les cours en présentiel ont été maintenus, on a pu 

constater une certaine uniformité entre les collèges. 

 

La Fappo a rencontré le syndicat Union, une nouvelle rencontre est prévue cette année. Elle 

a également rencontre l’ARA. 

 

La Fappo a participé à la commission CO 22, ainsi qu’à la commission informatique 

 



Enfin, la Fappo a milité pour que les élèves aient une cérémonie de remise des maturités. 

 

De nouveaux défis attendent la Fappo en 2021-2022 :  

 

Rester vigilant avec les nouvelles mesures et notamment la suppression des cours en zoom 

pour inciter les jeunes à la vaccination.  

Demander une subvention afin de créer un poste à temps partiel 

Constituer, à l’intention de M. Rudaz, un dossier sur les dysfonctionnements de certains 

enseignants. 

 

2. Approbation du PV de l’AG 2020 et des comptes 

 

Le PV de la dernière AG est approuvé à l’unanimité. 

 

Le trésorier de la Fappo, Ferid Jemaa, nous présente la situation financière de la FAPPO au 

31/08/2021. La situation financière est saine. La Fappo remercie les deux vérificatrices aux 

comptes Anne Berthoud et Caroline Vinzio-James. 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité 

 

3. Élections statutaires 

 

Sophie Lhote, Stéphanie Nizard et Férid Jemaa sont renouvelés dans leurs fonctions 

respectives de présidente, vice-présidente et trésorier 

 

Nathalie Gadjic animera la page Facebook de la Fappo 

 

Nadim Krim prend en charge le site internet 

 

4. Tour des APE 

 

André Chavanne : La cérémonie de remise des matus a eu lieu dans l’Aula du collège, classe 

par classe, avec les parents. L’avancement des épreuves semestrielles n’a pas donné lieu a 

contentieux, le bizutage de rentrée a bien eu lieu. La direction du collège a transmis à 

l’APAC la liste des e-mail des parents. 

 

Emilie Gourd : La cérémonie de remise des matus a eu lieu sans les parents et été organisée  

à la dernière minute. Le prix de l’APEG dans la confusion n’a pas été remis. Pas de bizutage 

à la rentrée conformément aux consignes de la direction. 

 

De Staël : L’association se relance, plus de 50 inscriptions. L’APE a pu rencontrer deux fois 

la direction avec qui elle entretient de bons contacts.  

 

De Candolle : L’avancée des semestrielles n’a pas semblé poser de problèmes : La 

cérémonie de remise des matus a bien eu lieu, en deux groupes, mais sans les parents. L’APE 

a, comme chaque année, donné des stylos Caran d’Ache mais n’a pas eu le droit de les 

remettre comme à l’accoutumée lors de la cérémonie. Il n’y a pas eu de bizutage cette année, 

conformément aux directives de la direction. 

 

Calvin : Depuis février 2021, la directrice du collège est absente, direction par interim 

assurée par un doyen jusqu’à la fin de l’année. Aucune information n’a été délivrée aux 



parents. A la rentrée, la directrice étant toujours absente, c’est le directeur du collège pour 

adultes Alice Rivaz, Monsieur Hauser, qui la remplace ad intérim. Les relations de l’APECC 

avec ce dernier sont très bonnes. La cérémonie de matu a eu lieu classe par classe avec la 

présence des parents dans la cour du collège. L’APE a joué un rôle actif en aidant la direction 

dans l’organisation : vérification de l’identité et du nombre de personnes présentes par 

rapport aux personnes inscrites (2 max par élève). Le bizutage a pu avoir lieu a Calvin 

 

FAPERT : Le 21 mai 2022, la FAPERT va fêter ses 50 ans d’existence. A cette occasion une 

table ronde et des débats seront organisés sur le thème harcèlement, tolérance zéro 

 

A cette date, Jacqueline Lashley, l’actuelle présidente, quittera ses fonctions. La FAPERT 

recherche ainsi un(e) représentant(e) pour Genève. 

 

Le samedi 27 novembre 2021 la Fapert organise une demi-journée de débats sur le thème 

« Mon prof, mon avocat et moi : quand la procédure s’invite à l’école » 

 

 

5. Agenda 2021-2022 

 

La Fappo voudrait obtenir une subvention afin de créer un poste de travail à temps partiel. 

A cet effet, une commission comprenant Sophie Lhote, Stéphanie Nizard, Caroline 

Menache, Jacqueline Lashley et Nadim Krim est créée afin de travailler sur le dossier. 

 

 

6. Divers 

 

Le nouveau logo est adopté Fapes 2 

 

 

La séance est levée à 21h 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 
 

 

 

 


